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Schema di verbalizzazione 

Riunione della Consulta n __ _j_f --
" l frW_?.88-1 ,, -------------- .., ___________ _ 

L'anno 2021 il giorno 
Presidente Cf:f.-E AJ!f\ N I 

q -Q:) alle ore \~ ', 00, a seguito di convocazione del 
si è riunita presso. C~ N..,x:) &{J()IZ[1 v' D 

la Consulta n._ -1--.1--']..,_, __ _ 

Con il seguente Ordine del Giorno: ~1-.1..\)>J'\CA'U.0 ~l ~~~Dl1-t" ~fLU r ,Jv.,PJ[ Ol 0J6MV!(v( ,, 

su tano oresenti: Ri 1 
NOME e COGNOME PRESENTE ASSENTE 

M)..AJ/1NA CPòf)J1ilNI Presidente 'f-
~~to~O p ~(:;I\ Né L,Ll Segretario 't 

L\J<:./;\ C)KLl Vice "f 
Presidente 

€~-W-.IJ1 Componente r 
L\J\ Er\ {òJ s C) 'f, 

.C' Q,,\,'\,'f\W'A 
L0\~ OC<tl-hN'l 'f.. 
W~ JJ}JA ('5))..\_ \ VI -y. 

Preside il Presidente~WYVA C5)8{:}Jf\VI assume funzioni di segretario 

verbalizzante 11KPP0 P~~/vfll..1 

1Etr-cduce la riunione .. A-i~-~A lzlél-Ll 
.-".J ' _punto all'Odg: Qp\-\.\J fJ \CA'UO MS' ~ . 8 €LU 

fote~ enti: __ _i:fi- VsìWLt .(\LL~ 
evenmale votazione: IJ.... '-" 

Eventuali note: 
cF/t Vdl-~~Lt ~, + A LL6G-f\'\O ri 

Le operazioni terminano alle ore .\9.; èJJ 

Il Presidente della Consulta n:1A~S6tJf\!v\ 
Il Segretario verbalizzante M)llA ,~~' -



Oggetto: verbale della Consulta di frazione n. 12 (Pardossi) 

Alle ore 18 di martedì 9 marzo 202 I, presso il campo sportivo di Pardossi, si è riunita la 

Consulta della frazione; la seduta è stata introdotta dall'assessore comunale ai Lavori pubblici e 

ali ' Ambiente, Mattia Belli, che ha aggiornato i componenti sullo stato di alcune questioni relative al 
paese. In particolare: 

nei prossimi giorni, è in programma un incontro con alcuni membri della giunta del 

Comune di Calcinaia, per mettere a punto una strategia congiunta fra Pontedera e 

Calcinaia che consenta di terminare la pista ciclabile lungo via Palmiro Togliatti, e 

collegare Pardossi all'abitato di Fornacette. La giunta calcinaiola ha manifestato, m 

proposito, la sua piena disponibilità alla collaborazione per il completamento; 

sempre nei prossimi giorni è previsto un incontro anche con il vicesindaco del Comune di 

Cascina, al fine di coordinare alcuni interventi strutturali che il Comune di Pontedera 

intende eseguire nei prossimi mesi (in primis, la riasfaltatura delle strade della frazione) . 

Ma il coordinamento si rende necessario anche per alcune operazioni più minute, come 

l'illuminazione di via Pio La Torre, specialmente nel tratto che porta in via Del Fosso 

Nuovo, con un eventuale allargamento dell'incrocio; il ripristino del cartello che indica il 

'divieto di sosta' lungo via Del Ceppo; la percorribilità di via Rio Pozzale (nel suo tratto 

cascinese); e, soprattutto, l'installazione di una telecamera (utile non solo al rilevamento 

delle infrazioni semaforiche, ma anche per monitorare gli ingressi nel centro abitato) 

all'incrocio fra via Del Fosso Nuovo, via Del Ceppo e via Pio La Torre; 

sta per concludersi l'iter della lottizzazione delle aree recentemente edificate, con la 

conseguente presa in carico da parte dell'amministrazione comunale delle aree verdi; si è 

deciso di concertare la gestione di questi spazi con la Consulta e con la popolazione, una 

volta che l'acquisizione sarà giunta a termine. 

Il vicepresidente Bacci ha espresso la necessità di sistemare il marciapiede lungo via Del 

Fosso Nuovo; istanza che è stata accolta favorevolmente dall'assessore Belli, il quale ha promesso, 

contestualmente ai lavori di riasfaltura della strada, un intervento di rifacimento del marciapiede. 

L'assessore Belli ha inoltre prospettato la disponibilità del Comune a finanziare un intervento 

che aumenti la vivibilità della frazione; si è quindi prospettata la scelta fra un erogatore di acqua 

purificata (un 'fontanella', come quelli installati nei paesi vicini) e uno sgambatoio per i cani. Il 

consigliere Russo ha proposto - trovando il consenso dei consiglieri - di presentare alla cittadinanza 

I 



l'alternativa fra le due opzioni, sia a mezzo socia/ network, sia tramite un coinvolgimento diretto, con 

volantini al circolo e nelle attività commerciali della frazione. 

Il consigliere Santerini ha ottenuto dall ' assessore Belli la disponibilità a proseguire i contatti 

per la valorizzazione dell'area, attualmente demaniale, che dà sul canale Emissario, dietro al campo 

sportivo. 

Pardossi (Pontedera), lì 9 mano 2021 
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Alla Giunta Comunale 

All'Ufficio Decentramento 

Loro Sedi 

Consulta n. \ 1.. 

OGGETTO: Istanza ai sensi dell'art. 10 comma 4 del regolamento sulle consulte di quartiere e di 
frazione. 

Il/la sottocritto/a AN t-.l f.. CJ0&5JJ\\N \ 

in qualità di Presidente della Consulta n., __ \c __ v-._\_ fJ_~ __ O_J _~I___...,__ ___ _ 

con la presente chiede: o~&tv AU\1.,lD~ M)E;G-UArA 'bU Ol~ rrv \)i f~Oé:}Jl,\ 
AIJ I INC..l,Q,()cto Fµ Vll\ -f.o.5:).o ,v-00\.() e; W\ ù6~ Q.VA.ill'1-et.Lt , t:YivAPJfl IV..lt f"o(W.4C€ 

I per le seguenti motivazioni: 
C\-\\ f tf <ffiocA Wi V\A Dau, ~7,L6 <I' ~,M,U~ Gv \l'v\ fo&ro 

AfùQVO f\JOJJ C)A I lA ~~ ùffie;,ui+ A Cli\ 6-lAi d'i 11J..() V'él ò-ULD4 

Pontedera, lì 

,10 'D~,iz,oU Il Presidente della Consulta n._l _2, __ 

Risposta: 

r 
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